

Theater-Spektakel im Rosengarten

28 Personen trafen sich zur Leseprobe für das Freilichttheater «Wie im Himmel».



Mit der Leseprobe beginnt der Countdown zur Premiere auch für das Ensemble des Freilichttheaters.

Bild: zvg

Armin Kälin

Der Auftakt zur intensiven Probezeit fand nicht ganz zufällig wieder im Sennhof statt: Das Ensemble setzt sich mehrheitlich aus Mitwirkenden des Freilicht-Jubiläumstheaters Sennhof 2023 zusammen, dessen Auführungen ein grosser Erfolg beschieden war. Bei der Leseprobe wurden die Rollen verteilt, die Textbücher ausgehändigt und die Darsteller und Darstellerinnen konnten sich erstmals lesend mit ihren Textrollen vertraut machen.

«Wie im Himmel» in die Schweiz geholt

Das «Freilichttheater Region Zofingen» zeigt an 15 Abenden vom 28. Mai bis 28. Juni eine

Schweizer Mundartadaption des Films «Wie im Himmel», die Regisseur Nicolas Russi basierend auf dem Filmdrehbuch verfasst und damit die Handlung in unser Land versetzt hat. Die Geschichte handelt vom international erfolgreichen Dirigenten Daniel Daréus, der während eines Konzertes einen Herzinfarkt erleidet und seine Arbeit niederlegt. Er zieht sich in den Ort seiner Kindheit zurück, wo er die ehemalige Dorfschule kauft und dort einzieht. Da Daréus nur sein Künstlernaam ist, erkennt ihn im Dorf zunächst niemand wieder.

Daniel träumt von einer Musik, die die Herzen der Menschen öffnet und verbindet. Und so lässt er sich dazu überreden, die Leitung des örtlichen Kir-

chenchors zu übernehmen. Der anfangs kleine und schwache Chor wächst. Daniels zum Teil eigenwillige Methoden stossen im Chor auf grossen Zuspruch. Hier lernt er auch die Verkäuferin Lena kennen (und lieben). Die sehr emotionale, wechselnd liebevolle und brutale Handlung – so die ersten Eindrücke an der Leseprobe – dürfte niemanden kalt lassen.

Der Verein feiert am 28. Mai Premiere

Der Verein «Freilichttheater Region Zofingen» wurde vor rund einem Jahr auf Initiative von Nicolas Russi gegründet, mit dem Ziel, im Sommer 2025 das Stück «Wie im Himmel» als Freilichttheater aufzuführen. Schlag auf Schlag war das OK gefordert mit

Standortsuche, Infrastrukturabklärungen, Tribüne, Bühnenbau, Marketing, Geldbeschaffung und Casting des Ensembles. Dieses setzt sich aus Darstellenden mit Routine sowie erfahrenen Chorsängerinnen und -sängern zusammen.

Seit November 2024 finden bereits Chorproben unter der Leitung von Regula Zimmerli statt. Mit der Leseprobe ist nun der Countdown zur Premiere eingeleitet. Unter der Regie von Nicolas Russi folgen wöchentliche Proben, teils werktags, aber auch an den Wochenenden. Nicht weniger als 70 Probeeinheiten sind bis am 28. Mai vorgesehen. Dann ist Premiere im Zofinger Rosengarten. Der Vorverkauf startet am 1. April, Infos unter ftr.z.ch.